

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**FOSALUD UNIDAD DE SALUD DE OLOCUILTA, LA PAZ**

**30 DE ENERO DE 2006.**

QUIZA EL QUE VA A PASAR CONSULTA HOY ES EL PRESIDENTE, CASI AFONIA, ASI QUE VAMOS A PEDIRLE A MARVIN QUE NOS ATIENDAN HOY, PARA QUE NOS DEN ALGUN TRATAMIENTO.

REALMENTE ES UN PLACER PARA MÍ ESTAR AQUÍ, YO NO HE FALTADO A NINGUA INAUGURACION DE FOSALUD, Y POR UNA RAZON FUNDAMENTAL.

CUANDO DISEÑABA EL PLAN DE GOBIERNO "PAIS SEGURO", ESCUCHABA DE PARTE DE LA OPOSICION, DECIR QUE EL PRESIDENTE SACA, EN AQUEL MOMENTO CANDIDATO, IBA A PRIVATIZAR LA SALUD Y ESO FUE LO QUE MAS REPITIERON AQUELLOS QUE ME ESTORBAN MI TRABAJO Y AQUELLOS QUE NUNCA APRUBAN ABSOLUTAMENTE NADA EN LA ASAMBLEA.

PUES ESOS SEÑORES NO SOLO LE MINTIERON A LA POBLACION, SINO QUE SE ENCONTRARON CON UN PRESIDENTE, QUE TIENE UN FUERTE COMPROMISO POR LO SOCIAL.

CUANDO ME PARE EN EL ESTRADO, YA CUANDO TENIA LA BANDA PRESIDENCIAL, LE DIJE AL PAIS, QUE LO SOCIAL NO ERA COMPLEMENTO DE NADA, SINO QUE ERA LA BASE DE TODO. Y EN AQUEL MOMENTO LE PRESENTAMOS AL PAIS, NUESTRO PROYECTO DE FOSALUD, UN FOSALUD FUERTE, UN FOSALUD QUE DEBEMOS CUIDARLO TANTO, COMO CUIDAMOS EL FOVIAL, POR CIERTO ME HAN QUERIDO DESARMAR EL FOVIAL QUE NOS HA COSTADO TANTO MANTENERLO Y USTEDES VEN LAS CARRETERAS QUE HOY TENEMOS.

NOS HA COSTADO ENORMEMENTE ECHAR ANDAR EL FOSALUD Y AHORA PODEMOS DECIR CON SATISFACCION, MISION CUMPLIDA Y EFECTIVAMENTE COMO DECIA NUESTRO QUERIDO AMIGO QUE NOS REGALO ESA LINDA TOALLA, MUY REPRESENTATIVA DE LO QUE IDENTIFICA A OLOCUILTA QUE SON LAS PUPUSAS DE ARROZ, AUNQUE VENDEN DE MAIZ, PERO REALMENTE LA DISTINCION ESPECIAL DE OLOCUILTA, SON LAS PUPUSAS DE ARROZ, LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN.

Y PORQUE A MI FOSALUD ME LLENA DE GRAN SATISFACCION. PRIMERO, PORQUE HEMOS MEJORADO ENORMEMENTE LA CALIDAD DE VIDA DE LOS SALVADOREÑOS Y HOY QUE INAUGURAMOS ESTA UNIDAD 24 HORAS, SIGNIFICA QUE TODA LA GENTE DE OLOCUILTA, VA A PODER VENIR AQUÍ A LAS TRES DE LA MAÑANA, A LAS CUATRO DE LA MAÑANA, A



LAS SIETE DE LA NOCHE Y VAN A ENCONTRAR ATENCIÓN Y ESO ES MEJORAR LA COBERTURA, ESO ES PERMITIRLE A UNA GENTE QUE ESTA TRABAJANDO HASTA LAS CUATRO DE LA TARDE, QUE NO TENGA QUE PEDIR PERMISO, SINO IR EN HORAS DE LA NOCHE O AYUDARLE A UNA PERSONA QUE DEFINITIVAMENTE TIENE UNA EMERGENCIA Y QUE NO TIENE QUE CORRER A UN HOSPITAL, SINO A LA UNIDAD DE SALUD.

ESTA CIUDAD QUE ES UNA PARADA OBLIGATORIA DE TODOS LOS QUE VENIMOS DEL AEROPUERTO, PARA COMPRAR ESTAS SABROSAS PUPUSAS DE OLOCUILTA, DISPONE DESDE HACE ALGUNOS MESES, PRECISAMENTE DEL SERVICIO DE FOSALUD, EL CUAL SALE DE UN IMPUESTO EXTRA A LAS CERVEZAS, A LOS LICORES, A LAS ARMAS, A LAS MUNICIONES Y A LA POLVORA.

CUANDO ASUMÍ LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, ME COMPROMETÍ A HACER UNA LUCHA FRONTAL CONTRA LA POBREZA, POR SER UNA CONDICIÓN A LA QUE NINGÚN SALVADOREÑO DEBE RESIGNARSE.

EN ESE SENTIDO, EN EL GOBIERNO HEMOS INICIADO LA MÁS GRANDE INVERSIÓN EN EL ÁREA SOCIAL, CON UN PRINCIPAL ENFOQUE EN LA SALUD, LA EDUCACIÓN, Y LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS BÁSICOS.

VEMOS CON GRAN ESPERANZA, COMO EL SALVADOR SE ENCAMINA PAULATINAMENTE A CUMPLIR LA MAYOR PARTE DE LOS OBJETIVOS DE DESARROLLO DEL MILENIO. SIN DUDA ALGUNA, ESTAMOS COMPROMETIDOS CON ALCANZAR ESTAS METAS, PARA EL AÑO 2015.

CON ESTA VISIÓN, NUESTRO GOBIERNO LANZÓ EL PROGRAMA PRESIDENCIAL “OPORTUNIDADES”, DESTINADO A ELEVAR LA CALIDAD DE VIDA DE MILES DE FAMILIAS SALVADOREÑAS, A TRAVÉS DE CINCO COMPONENTES BÁSICOS: “CONÉCTATE” PARA LAS ESCUELAS PÚBLICAS, QUE PRETENDE CONECTAR UN 30 POR CIENTO LAS ESCUELAS PÚBLICAS EN MI MANDATO PRESIDENCIAL. “JÓVENES”, UN PROGRAMA QUE INCLUYE DEPORTES Y OTRAS OPORTUNIDADES. “MICROCRÉDITO”, QUE HA SIDO MUY EXITOSO A NIVEL NACIONAL, “RED SOLIDARIA” PARA LOS SERVICIOS BÁSICOS Y COMBATIR LA POBREZA EXTREMA, ESPECIALMENTE LA SEVERAS Y EL “FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD”.

ESTE AMBICIOSO PLAN, ORIENTA TODO EL ESFUERZO DE NUESTRO GOBIERNO EN EL ÁREA SOCIAL. COMO DIJE PARTE IMPORTANTE DEL PLAN OPORTUNIDADES ES EL PROGRAMA QUE HOY NOS REÚNE AQUÍ EN OLOCUILTA, DENOMINADO FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD. FOSALUD, EL CUAL ESTÁ BENEFICIANDO A MÁS DE TRES MILLONES DE SALVADOREÑOS, GARANTIZÁNDOLES COBERTURA MÉDICA Y ODONTOLÓGICA.

CON LA AMPLIACIÓN DE HORARIOS EN ESTE ESTABLECIMIENTO, GRACIAS AL FOSALUD, SE ATENDERÁ LAS 24 HORAS LOS 365 DÍAS AL AÑO. BENEFICIANDO A MÁS DE 15 MIL



POBLADORES DE ESTE MUNICIPIO Y SUS ALREDEDORES, QUIENES CUENTAN AHORA CON ESTE IMPORTANTE SERVICIO PARA QUE NO TENGAN QUE VIAJAR HASTA EL HOSPITAL NACIONAL DE ZACATECOLUCA EN CASO DE EMERGENCIA.

EL FOSALUD YA SE ENCUENTRA EN LOS 14 DEPARTAMENTOS DEL PAÍS A TRAVÉS DE 65 UNIDADES DE SALUD, Y DE ACUERDO A LA RECAUDACIÓN DE FONDOS, IREMOS AMPLIANDO SERVICIO A OTRAS LOCALIDADES. PRETENDEMOS DURANTE EL 2006, AMPLIAR POR LO MENOS A 100 O 125 UNIDADES EL SERVICIO DE FOSALUD.

EN EL DEPARTAMENTO DE LA PAZ ADEMÁS DE OLOCUILTA, FUNCIONA LAS 24 HORAS LA UNIDAD DE SALUD DE ZACATECOLUCA, Y EN HORARIO DE FINES DE SEMANA Y DÍAS FESTIVOS, LA UNIDAD DE SALUD DEL ZAPOTE EN LA ZONA DE LA HERRADURA.

OTRO DE LOS BENEFICIOS DEL FOSALUD, ES LA GENERACIÓN DE EMPLEO YA QUE DESDE SU CREACIÓN SE HAN CONTRATADO A MÁS DE 800 PERSONAS ENTRE, MÉDICOS, ODONTÓLOGOS, ENFERMERAS Y PERSONAL ADMINISTRATIVO.

EL SÁBADO QUE LLEGUE A LA TELETON, ME ENCONTRE CON UN JOVEN QUE ESTABA COLABORANDO Y LOGRO DETERME Y ME DICE, MIRE, YO LE QUIERO AGRADECER PORQUE COMO ODONTOLOGO BUSQUE EMPLEO DURANTE TANTO TIEMPO Y NO ACCESABA A UNA PLAZA, NI EN EL MINISTERIO DE SALUD, NI EN EL SEGURO SOCIAL Y GRACIAS A LA OPORTUNIDAD DE FOSALUD, AHORA TENGO UNA PLAZA POR LO QUE QUIERO AGRADECERLE. YO LE DIJE, MIRE NO ME TIENE QUE AGRADECER A MI, SINO QUE A LA POBLACION, ESPECIALMENTE A LA POBLACION, QUE ESTA PAGANDO SUS CENTAVITOS EXTRAS POR LOS PRODUCTOS.

YO BROMIABA Y LE DECIA, HOY LA GENTE NO DICE SALUD CUANDO SE TOMA SU CERVEZA O SU TRAGO, HOY LA GENTE DICE FOSALUD Y CON MNUCHO GUSTO LA GENTE PAGA LO EXTRA DEL IMPUESTO, PORQUE SE ESTA HACIENDO JUSTICIA, CON DARLE SALUD AMPLIADA A TODOS LOS SALVADOREÑOS.

NO HAY DUDA QUE EL FOSALUD ES UN PROGRAMA EXITOSO DE ESTE GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, YA QUE DESDE SU LANZAMIENTO CASI 140 MIL PERSONAS, HAN SIDO ATENDIDAS EN HORARIOS AMPLIADOS DE LAS UNIDADES DE SALUD.

OTRO DE LOS PROYECTOS QUE ECHAREMOS ANDAR CON OSALUD, ES EL SERVICIO DE AMBULANCIAS PARA AQUELLAS UNIDADES DE SALUD UBICADAS EN POBLACIONES DISTANTES O DE DIFÍCIL ACCESO.

FOSALUD ES LA RESPUESTA A LAS NECESIDADES DE LA POBLACIÓN, RECOGIDAS COMO BIEN DECIA MARVIN, EN LA GIRA "HABLEMOS CON LIBERTAD", EN LA CAMPAÑA YO ME COMPROMETÍ CON EL PUEBLO SALVADOREÑO A DOS COSAS, Y HOY QUIERO



REITERARLAS, NO VOY A PRIVATIZAR LA SALUD Y VOY AMPLIAR LA COBERTURA MÉDICA, PARA TODOS LOS SALVADOREÑOS, PROMESAS QUE HASTA HOY HEMOS COMPLIDO CON LA AMPLIACIÓN DE LA COBERTURA PARA LOS HIJOS DE LOS COTIZANTES EN EL SEGURO SOCIAL, HASTA LOS 12 AÑOS Y LA CONSULTA EXTERNA EN EL HOSPITAL BLOOM, HASTA LOS 18 AÑOS. Y CON EL FOSALUD TENEMOS LAS UNIDADES DE SALUD ABIERTAS 24 HORAS TODOS LOS DÍAS DEL AÑO.

YO LES HE CUMPLIDO, PRIMERO PORQUE CONTRARIO A LO QUE DECÍAN, NO HEMOS PRIVATIZADO LA SALUD, AL CONTRARIO, LA HEMOS MEJORADO, Y SEGUNDO ESTAMOS AMPLIANDO LA COBERTURA, PORQUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN.

QUISIERA AGRADECERLES A TODOS USTEDES, EL QUE ME HAYAN RECIBIDO ESTA MAÑANA, YO COMIENZO MUY TEMPRANO A TRABAJAR TODOS LOS DIAS, IGUAL POARA MI ES UNA SABADO QUE ESTRUVE EN SAN MIGUEL, INAUGURANDO FOSALUD EN LA PRESITA, REUNIENDOME CON LOS GANADEROS DE LA ZONA, HOY ESTOY EN OLOCUILTA Y VOY EN ESTE MOMENTO HACIA SANTA ANA, A OTRA ACTIVIDAD Y ASI PASO, PORQUE MI DESPACHO ES EL PAIS Y MI OFICINA ES LA CASA DE TODOS LOS SALVADOREÑOS

QUISIERA FELICITAR AL DOCTOR MARVIN RODRIGUEZ, MARVIN ESTUVO SIEMPRE CERCA EN MI CAMPAÑA POLITICA Y FUE EL QUE MAS PIDIO POR OLOCUILTA, MARVIN ME DIJO, HAY QUE AMPLIAR LA UNIDAD DE SALUD, HAY QUE AMPLIR SUS SERVICIOS, HAY QUE TENER MEDICAMENTOS.

PUES AHORA MARVIN ESTOY AQUÍ, ENTREGANDO UNA PROMESA CUMPLIDA, Y DE LAS CINCO PROMESAS QUE YA NO LAS RECUERDO QUE TU MENCIONABAS, QUE LE HEMOS CUMPLIDO CINCO A LA POBLACION, NOSOTROS COMO GOBIERNO NO HACEMOS MILAGROS, TENEMOS FONDOS REDUCIDOS, FONDOS ESCASOS, PERO CON LOS POCOS PISTOS QUE TENEMOS, AHÍ VAMOS SALIENDO ADELANTE PARA SACAR AL PAIS Y DARLE LOS SERVICIOS BASICOS DE INFRAESTRUCTURA, Y ESPECIALMENTE LOS SERVICIOS SOCIALES A TODA LA POBLACION.

ASI ES QUE MARVIN, MISION CUMPLIDA A QUI ESTA FOSALUD 24 HORAS Y ME ALEGRA VER TANTO ROSTRO DE LOS MEDICOS JOVENES, QUE ES A LO QUE LE APOSTABAMOS, A LOS MEDICOS QUE NO ENCONTRABAN UN EMPLEO Y QUE FOSALUD, SE LOS ESTA DANDO.

HOY QUIERO REITERAR VARIAS COSAS AQUÍ EN OLOCUILTA INICIANDO LA SEMANA. PRIMERO, EL PRESIDENTE SACA VA A CONTINUAR AMPLIANDO CON EL MINISTERIO DE SALUD, FOSALUD Y TODA LA COBERTURA ESPECIALMENTE EN EL CAMPO, EN DONDE HEMOS APROVECHADO UN PROGRAMA ESPECIAL, FINANCIADO POR EL BANCO MUNDIAL, PARA LLEGAR A LOS MAS ALEJADOS RINCONES, PRONTO TENDREMOS LAS AMBULANCIAS DEL FOSALUD Y ACTUALMENTE SE ESTUDIAN VARIAS FORMAS, O



COMPRARLAS O ALQUILARLAS, YO CREO QUE LAS ALQUILADAS SE CUIDAN MAS, PORQUE NO LE PERTENECEN AL ESTADO.

Y POR OTRA PARTE QUIERO TAMBIEN REITERARLES ALGO, QUE ESCUCHE QUE REPETIAN ALGUNOS POLITICOS DE LOS QUE SIEMPRE HABLAN CUALQUIER COSA, PORQUE NO TIENEN NADA QUE HABLAR.

PRIMERO, MIENTRAS TONY SACA, SEA PRESIDENTE DE EL SALVADOR, NO VOY AUMENTAR NI EL IVA, NI LA RENTA, NO HABRA AUMENTO DE IMPUESTOS. Y SIN AUMENTAR LOS IMPUESTOS, LA RECAUDACION, SIN HABER COBRADO LA RENTA, SUPERA LOS 240 MILLONES DE DOLARES, ESO QUIERE DECIR QUE VAMOS A LLEGAR A LOS 300 MILLONES DE DOLARES EXTRAS DE RECAUDACION, SIN AUMENTARLE A USTEDES EL IVA, NI LA RENTA, POR UNA RAZON BIEN SENCILLA. LE ESTAMOS COBRANDO AL QUE NO PAGABA Y ESO ES LO IMPORTANTE.

ANTES DE LLEGAR A UN COBRO DE LOS IMPUESTOS, YO SIEMPRE ESTUVE CONVENCIDO Y POR ESO LO DIJE EN LA CAMPAÑA, VAMOS A REVERTIR EL BAJO CRECIMIENTO, EL PAIS ESTA CRECIENDO CERCA DEL 3 POR CIENTO Y VA A CRECER EL 3 Y MEDIO ESTE AÑO. Y VAMOS A COMENZAR A SALIR DE ESE HOYO ECONOMICO QUE TENIAMOS, VAMOS A RECAUDAR MAS DINERO SIN NECESIDAD DE AUMENTAR IMPUESTO Y EL TIEMPO NOS DIO LA RAZON.

HOY EL FISCO ESTA UN POCO MÁS SOLVENTE Y CON MEDIDAS COMO FOSALUD Y LA REFORMA TRIBUTARIA, PODEMOS LLEVAR ADELANTE EL PROGRAMA COMO RED SOLIDARIA Y FOSALUD.

VAMOS A RECORRER ESTA UNIDAD DE SALUD, LA CUAL DEBEN CUIDARLA, APROVECHARLA, Y CUALQUIER DIA ME TENDRAN AQUÍ DE MADRUGADA, OJALA ENCUENTRE PUPUSAS, PORQUE QUIERO VENIR A VERIFICAR EL SERVICIO QUE ESTAN DANDO LOS EMPLEADOS QUE HAN SIDO CONTRATADOS POR FOSALUD.

MUCHISIMAS GRACIAS QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS.

